

Sismo de 5.2 grados estremece región amazónica de Ecuador



Quito, 7 oct (RHC) El Instituto Geofísico de Ecuador reportó hoy un sismo de 5.2 grados en la escala de Richter en la ciudad de Puyo, provincia amazónica de Pastaza, que generó alarma en zonas colindantes, pero sin daños materiales o humanos.

El temblor ocurrió a 156.65 kilómetros de profundidad y a 44.31 kilómetros de Puyo, a unos 273 kilómetros de Quito.

Personas de diferentes ciudades, entre ellas Guayaquil, Manabí, Los Ríos y Cuenca informaron haber sentido el evento.

De acuerdo con el Instituto Geofísico, desde el sismo de magnitud 6.3 registrado a las 17:29 hora local, el 30 de junio de 2017, hasta las 18:00 de ayer se localizaron 298 réplicas dentro y fuera de la costa ecuatoriana.

Hasta la víspera, los registros indicaban un total de cuatro mil 41 réplicas desde el terremoto de 7.8 del 16 de abril del 2016, que dejó 671 muertos y daños valorados en más de tres mil 300 millones de dólares.

Fuente: PL.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/143713-sismo-de-52-grados-estremece-region-amazonica-de-ecuador>



Radio Habana Cuba